

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



## KULTUR Madame Tussauds jetzt auch in Wien

**Wien.** Bundespräsident Heinz Fischer im Doppelpack: Das hat es gestern im Wachsfigurenkabinett "Madame Tussauds" im Wiener Prater zu sehen gegeben. Dort präsentierte das Original sein wächsernes Ebenbild:

„Ich finde, es ist großartig gemacht“, zeigte sich Fischer über die Detailtreue seiner Fi-

gur begeistert. Das Staatsoberhaupt nahm die Eröffnung des Museums vor, das ab heute auch für die Öffentlichkeit zugänglich ist.

Insgesamt befinden sich in Madame Tussauds Wiener Kabinett auf rund 2.000 Quadratmetern mehr als 60 Wachsfiguren, die in optisch unterschiedlich gestalteten Bereichen besichtigt werden können.

Auch ein Blick hinter die Kulissen des Wachsfigurenkabinetts ist möglich. Der Eintritt an der Tageskasse kostet für Erwachsene 18,50 Euro und für Kinder 14,50 Euro.